

Kapolda Lampung Pimpin Rakor Kesiapan Pengamanan Pelabuhan Bakauheni

Udin Komarudin - MESUJI.NETWORKS.CO.ID

Apr 23, 2022 - 09:19



Kapolda Lampung

LAMPUNG SELATAN--- Kapolda Lampung Irjen Pol Hendro sugiatno P pimpin rapat koordinasi dan monitoring kesiapan pengamanan di Pelabuhan Bakauheni menjelang dan pasca hari raya Idul Fitri 1443 H Tahun 2022 di kantor ASDP pelabuhan penyeberangan Bakauheni, Jumat (22/4/2022).

Dalam arahannya Kapolda Lampung Irjen Pol Hendro Sugiatno menekankan prediksi adanya peningkatan kendaraan pemudik, agar diperhatikan ketersediaan kendaraan untuk pejalan kaki.

"Harus adanya kerjasama dan penuh rasa tanggung jawab, melakukan koordinasi dan kolaborasi, perhatikan pelayanan untuk antrian roda dua di pelabuhan Bakauheni, operasi ini adalah ibadah", ucap jenderal bintang dua tersebut.

Untuk arus mudik tahun ini jajaran Polda Lampung, bersama personil gabungan akan fokus di pelabuhan penyebrangan Bakauheni, karena ini merupakan pintu masuk pemudik yang akan menuju Sumatera.

Sementara itu, GM ASDP pelabuhan Bakauheni Suharto, dalam sambutannya memaparkan jumlah kesiapan kapal saat ini sebanyak 71 kapal dan siap operasi sebanyak 68 kapal, dengan rincian 63 kapal reguler dan 5 kapal express.

Prediksi puncak arus mudik diperkirakan pada tanggal 30 April 2022 dan arus balik pada tanggal 9 Mei 2022 adanya penambahan Tol gate.

"Untuk posko ASDP dilaksanakan mulai tanggal 25 April sampai dengan tanggal 7 Mei 2022, kendaraan menuju dermaga eksekutif dan akan dikeluarkan di KM 8," jelas Suharto.

Dalam kesempatan itu juga, Kapolres Lampung Selatan AKBP Edwin mengatakan, jajaran Polres Lampung Selatan melakukan upaya dengan cara giat sosialisasi ke Organda dan Dishub agar pada saat pembelian tiket melengkapi persyaratan perjalanan.

"Crossing di areal Freeport telah dilakukan rekayasa lalin dan sosialisasi terkait kendaraan yang akan menuju dermaga eksekutif, volume eksekutif tidak sebanding dengan ketersediaan dermaga, sehingga perlu menyediakan kendaraan untuk mengangkut penumpang yang akan menuju Terminal Rajabasa," ujar Edwin.

Lanjut Edwin, Polres Lampung Selatan telah melakukan latihan Tactical Floor Game dan telah menyediakan 17 Pos Pam, 4 Pos Yan dan 1 Pos Terpadu. Kemudian saat ini Polres Lampung Selatan juga telah membentuk tim anti begal untuk mengamankan masyarakat yang akan melaksanakan mudik.

Dalam rapat tersebut dibahas juga tentang kesiapan pelayanan kesehatan bagi masyarakat yang akan melaksanakan mudik lebaran Tahun 2022, dari Dinas Kesehatan Provinsi Lampung telah menyediakan 76 posko kesehatan dan menyediakan fasilitas vaksinasi di rest area. (Herry Miswanto)

KABIDHUMAS POLDA LAMPUNG Kombes Pol Zahwani Pandra Arsyad S.H.,M.Si., Email : humaspoldalampung@gmail.com Twitter: @humaspoldalpg FB: [humas_poldalampung](https://www.facebook.com/humas_poldalampung) IG: @humas_poldalampung